



湖北白鳥学園 松江市立大野笑楽校 学校だより

2024 (R6) 年3月14日



学校HP

進みゆく



第12号(卒業式前号)

文責 校長 小松原 弘之



“6年生ありがとう！卒業おめでとう！” (すべてが元気)

6年生は、行事がある度に、準備やら代表あいさつ、片付けまでと、ほんと忙しい1年だったと思います。先輩たちの姿を間近で見てきたとはいえ、自分たちがやるとなると大変なことだと実感したことでしょう。やってみて初めてわかることですから。

立派にやり遂げた6年生に感謝を伝え卒業を祝う“6年生を送る会”が2月29日にありました。ほっくりムードな温かな会となりました。1・2年生からのプレゼント、3・4年生のゲーム進行、5年生制作のスライドショー、6年生からのお返しメッセージ、心のこもった出し物でした。(詳細はホームページでご覧ください。)

いよいよ明日は、卒業証書授与式。最後にもう一度、1～5年生に、6年生として、“未来に向かうカッコいい姿”をみせてほしいと思います。



6年前の姿



“大野小卒業生7”

□:思い出 ■:メッセージ



〇〇〇〇さん

□僕の小学校の思い出は修学旅行です。修学旅行は秋鹿小学校のみんなと一緒に行了きました。秋鹿小学校の人と、一緒に宮島で買い物をしたり、ホテルではトランプをしたり、遊園地ではジェットコースターに乗ったりと楽しい思い出です。みんなと行った修学旅行が僕の思い出です。

■(1～5年生のみんなへ) 今まで一緒に学校で生活して楽しかったね。僕たちは卒業するけれども、これからは6年生になる2人と協力して、もっと素敵な学校にしていってね。

〇〇〇〇さん

□僕の小学校の思い出は、運動会です。なぜかという、ダンス長としていろんな準備をしたからです。初めてダンス長になってとても責任を感じながらみんなと協力して、準備をしました。とてもいい運動会になりました。みんなに教えることが改めて難しいと思いましたが、中学校でも頑張りたいです。

■(みんなへ) 来年はもっと人数が少なくなるけど、みんなで協力して行事や活動を進んでしてください。そして、学校の伝統を守りつつ楽しい学校にしてください。頑張ってくださいね。

〇〇〇〇さん

□僕の小学校の思い出は、修学旅行です。秋鹿小学校の人たちと一緒に行った広島への修学旅行。宮島では買い物をしたし、みろくの里ではいろんなアトラクションを満喫できました。とても楽しかったです。

■(みなさんへ) 5年生が次は最高学年になるので、その他の学年は高学年について、今よりもっとよい学校をつくってくれることを期待しています。

〇〇〇〇さん

□僕が小学校生活で心に残った思い出は、修学旅行です。秋鹿小の人たちと一緒に広島に行きました。ほかの学校の人たちと話すのはあまり得意じゃないけど、自分から話しかけて友達になることができました。宮島や平和記念公園では、秋鹿小の人と楽しくしゃべることができました。中学校に行っても一緒なので協力して頑張りたいです。
 ■（大野小のみんなへ）今まで僕たちについてきてくれてありがとうございました。来年からは今の5年生を中心にいい学校をつくってね。今までありがとう、来年も頑張るね。

〇〇〇〇さん

□私の小学校での思い出は、修学旅行です。理由は、秋鹿小の人と宮島やみろくの里を回ったり、バスやフェリーに乗っている間にも秋鹿小の友達とたくさん話したりすることが楽しかったからです。みろくの里で一番楽しかった乗り物は、空中ブランコです。前よりも秋鹿小の人と仲良くなれたので良かったです。
 ■（みなさんへ）4月からは今の5年生が最高学年になります。5年生はもちろん1～4年生も頑張るって、学校のいろいろな行事を協力して成功させてください。

〇〇〇〇さん

□私の小学校の思い出は、1年生の時に行われた1年生を迎える会です。入学してから初めて体験することが多くあるし、なかなか上学年の人と話したり遊んだりできず不安な気持ちでした。しかし1年生を迎える会で上学年の人が全校と交流ができるような遊びをしてくれて、入学した時よりも不安が消えたことおぼえています。
 ■（みなさんへ）6年間支えてくださり、ありがとうございました。来年は今よりも人数が少なくなるけど自分たちがやっている行動を信じて行事を進め、学校を引っ張って行ってください。

〇〇〇〇さん

□僕は修学旅行が一番思い出に残っています。その中でも、秋鹿小学校の人たちで行った平和記念公園と原爆ドームのことが心に残りました。広島原爆のことはある程度勉強していたので知っていましたが、秋鹿小学校のみんなと勉強すると、よりよくわかりました。
 ■（大野小学校にいるみんなへ）6年生がいなくなっても、元気に過ごしてください。僕は、今の大野小学校が大好きです。みんなが優しく、協力する大野っ子が大好きです。

卒業式前に、 “5・6年生が体育館のワックスがけ”



“全校みんなでジャンプ”



※長縄とび、みんなでジャンプした瞬間

7人の思い出

6年生を送る会で5年生が制作したスライドショーの映像を利用させてもらって、卒業生7人の6年間の思い出を紹介します。5年生の力作です、お楽しみください。（当日は、元学級担任の先生からのお手紙もこのスライドショーの中で紹介されました。）



入学式



一年生



町たんけん

1・2年生の思い出で1番人気が多かった、町探検を紹介します！

津ノ森

仕事の道具を見せてもらっています！

シジミを選別の仕方や道具を見せてもらったり船に乗らせてもらいました。

魚瀬



観音様をお願いしたり普段は入れないところに入らせてもらったりしました。

観音堂で観音様をお願いしました！

東村



牛に触らせてもらったり、炭焼きがまを見たりした。

炭焼きがまに入りました！

東村のごぼう



これ、結構重かった！！

地域の方に教えてもらいました。

つかれはてた6年生



3年生のときの学習発表会



とても面白かったです！

スーパーマーケット見学



3・4年生の思い出で1番人気だったのはスーパーマーケット見学でした！

冷蔵庫を見せてもらった



冷蔵庫は、広くて、少し寒いぐらいでした！

お買い物



家の人にとのまれたものを買いました

ご飯



自分で買ったお惣菜を食べました！

宿泊研修



5年生で行った宿泊研修を紹介します。

ご飯



秋鹿小の人と
ご飯を食べまし
た

ボルダリング



頑張ってます

ボルダリング2



あきらめたら
だめ

焼杉



みんな上手

焼杉2



やってみたいな
~

雪遊び



雪遊び楽しそ
う!



秋鹿小のみんなと交流



楽しそうだけど何をやっ
ているのかな?

記念撮影



秋鹿小のみんな
と記念撮影

修学旅行



6年生の思
いで一番人
気の多かっ
た修学旅行
を紹介し
ます!

平和記念公園



平和を祈ってツル
をさげました。



原爆資料館



戦争で起きた
ことを詳しく
見えています。

宮島



宮島の歴史を学
んでいます！

ディナー



みんなで楽しそうに
食べています！

みろくの里



みろくの里
面白そう！

お買い物



秋鹿小の
人と仲良
く買い物

お買い物2



食べ歩きも
しました！

みんなで記念撮影



今まで学校のリーダーとして
みんなを引っばってきてくれて
ありがとうございました

景色が
きれい！



<1・2年生>



<3・4年生>

